



**PROYECTO DE COMUNICACION**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias a fin de garantizar un urgente aumento de partidas provinciales para el funcionamiento de los comedores comunitarios y escolares ante la grave situación alimentaria que vive la población santafesina. Asimismo, realice, en el mismo sentido, gestiones ante el Poder Ejecutivo nacional.

Dra. Claudia Balagué  
Diputada Provincial



## Fundamentos

Señora presidenta:

Los comedores comunitarios de Santa Fe no escapan a la dura realidad económica que sufre el país. Al creciente aumento de la demanda, se le suma el gran problema que desde mediados del 2023 reciben la misma cantidad de dinero por parte del gobierno provincial en concepto de subsidios, en medio de una inflación galopante. En el mes de diciembre, la escasez de recursos llevó a una organización social en Santa Fe a cerrar 35 comedores comunitarios en la ciudad, que proporcionaba raciones de comida a 8.500 personas.

El hambre no se hace esperar. Por estos días vimos como miles de familias se juntaron en la puerta del Ministerio, bajo el sol y el calor agobiante, esperando que la señora Sandra Pettovello los atiendan, replicándose la misma movilización en las principales ciudades del país, con el triste rótulo de "fila del hambre".

*"¿La gente tiene hambre? Yo voy a atender uno por uno a la gente que tiene hambre, pero no a los referentes"*, le había dicho el jueves pasado la ministra a los dirigentes de la Unión de Trabajadores de la Economía Popular que llegaron hasta su puerta —con varios centenares de manifestantes— para reclamar que el gobierno envíe insumos a los comedores comunitarios.

El gobierno nacional no envía alimentos a los comedores comunitarios desde que asumió la presidencia Milei, en diciembre. Son dos meses en los que, por el aumento en el precio de la comida y la caída en los ingresos de la clase media y los sectores populares, la demanda en los comedores y merenderos está en aumento.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Resulta urgente, que el gobierno provincial desarrolle un plan a fin de brindar respuestas a la crítica situación que están viviendo millones de santafesinos y santafesinas con una inflación que no cede y con sueldos miserables que no permiten llegar a fin de mes.

No puede ni debe tomar la misma actitud apática e insensible del gobierno nacional.

Que la carne, la leche, un maple de huevos, la harina, unos fideos, pasen a ser un gran privilegio de un sector cómodo con salarios por encima del promedio, lo dice todo. Que además desde el gobierno se sostenga la idea de que "si no compran, los precios bajan", como si hablaran de automotrices, de inmuebles, y no de alimentos de necesidad básica, de la energía eléctrica, del transporte público para poder trabajar, de medicamentos, del combustible, muestra que no solo vienen por todo lo que prometieron entre falsas esperanzas, sino que ya ni se gastan en disfrazarlo.

El hambre jamás es una opción, porque la pobreza y la indigencia duelen.

Por lo expuesto solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto de comunicación.

Dra. Claudia Balagué  
Diputada Provincial